
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Albelda, miércoles 30 de noviembre de 2011, 15:30 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 

 
• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Mónica Hernández Murillo – representante de la AMYPA 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Óscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
Antonio Fondevila Aguilar – repr. munic. de Castillonroy 
Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
 

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto al acta del consejo celebrado 
en Estopiñán, el día 19 de octubre de 2011, que les fue enviada por correo a los 
miembros del consejo y sin más, se da por aprobada. 
 

2. Evaluación de diagnóstico 
El Director proyecta a través del cañón los resultados obtenidos en la evaluación de 
diagnóstico realizada por los alumnos de 4º, correspondientes al curso 2010-2011. 
Las competencias evaluadas fueron la cultural y artística y la social y ciudadana, 
habiendo obtenido unos resultados por debajo de la media de Aragón en las dos 
competencias. Los resultados fueron de 413,96 en la Comp. Cultural y Artística y de 
410,21 en la Comp. Social y Ciudadana.  
Una vez vistos los resultados globales y los gráficos que tratan los procesos y 
contenidos de cada competencia evaluada, se observa que los puntos débiles son la 
escucha, el análisis y la observación, sobre todo. Se comenta que también ha influido 
que prácticamente la mitad de los alumnos evaluados han repetido un curso, además 
no están acostumbrados a este tipo de pruebas y les cuesta situarse. Algunos padres 
comentan que sería bueno que con anterioridad, se les hiciera de vez en cuando 
algún tipo de prueba parecida. 



Se informa al consejo que una vez tratado el tema en la CCP y en los equipos de 
ciclo, se elaborarán unas medidas de mejora para procurar contrarrestar estos 
resultados. También se comunica que aún no ha llegado la información e 
instrucciones sobre la evaluación de diagnóstico de este curso 2011-2012. 
 

3. Programa Abierto por Vacaciones 
Se informa que dentro de este programa, se han presentado dos proyectos para 
realizar actividades durante el período de Navidad 2011, uno en Albelda y uno en 
Castillonroy. Se comenta que se ha tenido que rectificar la cuantía en el de 
Castillonroy, pues se había incluido el 26 de diciembre que en el calendario es 
festivo. 
 

4. Actividades varias 
Se informa de las diferentes actividades que están previstas realizarse con alumnos, 
este curso: 
- Aula de innovación en Cantavieja, para alumnos/as de 5º y 6º (11-12-13 de abril). 
- Aula de innovación “Vamos a la granja” en Huesca para infantil y 1º (12 de abril). 
- Convivencia deportiva en el CRA, para todos (mayo). 
- Posible salida a Alquézar y alrededores (por decidir) 
- Posible salida con pernocta para 2º,3º y 4º (por decidir) 
- Convivencia de final de curso (19 de junio) 
 

5. Comisión de convivencia 
Se comenta que los padres de Alcampell están un poco preocupados por el aula de 5 
años y primero de primaria, en la cual se observan algunos problemas de conducta y 
de convivencia. El Director informa que se ha puesto en marcha un Plan de 
reeducación de conducta y que el EOEP ha iniciado su valoración, para poder actuar 
desde todos los ámbitos. 
 

6. Ruegos y preguntas 
- El Director informa que desde Inspección se ha instado a todos los centros a 
incorporar en su RRI, un Protocolo de Asistencia Sanitaria. Dicho protocolo debe 
incluir por escrito todos los pasos a seguir si en algún caso hay algún percance o 
situación que suponga atención médica. Este documento deberá estar consensuado 
con el Centro de Salut más próximo (Tamarite y el de Benabarre para Estopiñán). 
- El representante de padres de Estopiñán comenta que el asunto de las entradas en el 
recinto escolar de algunos alumnos con anterioridad a la hora establecida ya se ha 
tratado con el tutor y queda solucionado. 
- Desde el Ayuntamiento de Castillonroy se comenta el excesivo gasto de papel para 
secar las manos. Desde el centro se informa que se tomarán medidas para ahorrar en 
lo posible. A su vez se comentan los pequeños arreglos que continúan pendientes en 
el centro de esa localidad (tejadillo, acceso almacén, arenero, …). 
- En lo referente a la calefacción de Alcampell, se comenta que ha mejorado su 
funcionamiento. 
- Se informa que el APA de Alcampell ha cedido al colegio toda una serie de juegos 
y material que tenía en un club social, que ahora se ha cerrado. 

 
 
La próxima reunión tendrá lugar en Alcampell. Se comunicará con antelación. 
 
 
 
 
 



Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:35 h. 
 

 
La Secretaria 

 
 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 
 
 
 


